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▼
多
く
の
人
に
と
っ
て
８
月
と

い
う
月
は
、
平
和
の
尊
さ
や
命

の
大
切
さ
に
思
い
を
巡
ら
す
月

に
な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
だ

ろ
う
か
。
ま
た
、
お
盆
の
行
事
を
通
し
て
、
先
祖

へ
の
畏
敬
の
念
や
感
謝
の
気
持
ち
を
新
た
に
す
る

こ
と
も
、
き
っ
と
あ
る
の
で
は
な
い
か
と
思
う
▼
少

し
前
置
き
が
長
く
な
っ
た
が
、
広
島
や
長
崎
で
は
、

今
年
も
原
爆
犠
牲
者
慰
霊
平
和
祈
念
式
典
等
が
開

催
さ
れ
た
。
し
か
し
、
今
夏
は
、
今
ま
で
と
違
っ
た

状
況
下
で
の
取
り
組
み
に
な
っ
た
の
で
は
と
思
っ

て
い
る
。
と
言
う
の
も
、
唯
一
の
被
爆
国
で
あ
る
我

が
国
は
、
以
前
か
ら
あ
ら
ゆ
る
機
会
を
捉
え
て
核

廃
絶
を
訴
え
て
来
て
い
る
が
、
近
頃
強
力
な
援
軍

が
現
れ
た
の
で
あ
る
。
ご
記
憶
の
方
も
多
い
と
思

う
が
、
ア
メ
リ
カ
の
オ
バ
マ
大
統
領
が
本
年
４
月
５

日
に
、
チ
ェ
コ
の
プ
ラ
ハ
で
行
っ
た
演
説―

―

　

そ

れ
が
核
廃
絶
運
動
に
大
き
な
は
ず
み
を
与
え
て
い

る
と
言
う
。
核
兵
器
を
使
用
し
た
ア
メ
リ
カ
の
道

義
的
責
任
に
言
及
し
、
核
の
な
い
世
界
の
実
現
に

熱
い
思
い
を
込
め
た
オ
バ
マ
大
統
領
の
歴
史
的
な

ス
ピ
ー
チ
が
、
平
和
を
願
う
全
て
の
人
々
に
明
日

へ
の
希
望
を
も
た
ら
し
た
の
で
あ
る
▼
長
崎
市
の

田
上
市
長
も
８
月
９
日
の
式
典
で
そ
の
こ
と
に
ふ

れ
、
核
廃
絶
に
向
け
力
強
く
前
進
す
る
こ
と
を
宣

言
し
た
。
超
大
国
の
ア
メ
リ
カ
の
大
統
領
は
世
界

の
リ
ー
ダ
ー
と
し
て
、
そ
の
言
動
は
い
ろ
ん
な
意
味

で
注
目
さ
れ
て
い
る
。
も
ち
ろ
ん
、
思
想
・
信
条

を
超
越
し
た
視
点
で
の
こ
と
で
あ
る
が
…
…
。
今
こ

そ
、
こ
の
地
球
上
に
真
の
平
和
社
会
を
創
造
す
る

ま
た
と
な
い
環
境
が
整
い
つ
つ
あ
る
こ
と
を
し
っ

か
り
と
認
識
し
、
互
い
の
英
知
を
結
集
し
て
、
そ

の
実
現
に
全
力
を
傾
注
す
べ
き
だ
と
考
え
て
い
る
。

学 校、家庭、行政の三者が意見を交換する、福智町
PTA連合会主催の「三者懇談会」が８月21日に方城

中で開催されました。町内８校の校長・PTA会長、教育長、
町教育委員、町教育委員会課長ら24人が出席し「携帯電話
に関する問題」と「薬物乱用に関する問題」について協議し
ました。参加者からは、現状の取り組みや問題点、今後の
課題などについて活発な意見が交わされ「町の広報紙で取
り上げてほしい」「携帯電話に対する指導が各学校ごとで

違う」「携帯は持たせたくないが公衆電話がなくなっている」
「３月にシンナー等乱用撲滅大会が開催されたが、次の取り
組みがまだだ。継続するべき」「町として組織的な取り組み
をするべき」などの意見が出ました。

各 学校のPTAで取り組んできた問題も福智町PTA
連合会として取り組み、行政や地域と連携して解決

を図るために、下記事項の実施に向けて今後も協議が続け
られます。�

協議内容　 ① 携帯電話に関する問題　② 薬物乱用に関する問題

福智町ＰＴＡ連合会三者懇談会
2009　   8    　 21

携帯電話問題 については、各学校単独で取り組んではいるが、町全体としての共通した取り組み
が必要である。今後は、そのためのプロジェクトチーム結成に向けて協議していく。

薬物乱用問題 については「シンナー等乱用撲滅大会」を開催した町青少年問題協議会等と連携し、
町を上げた取り組みを今後も地道に継続していくことが必要である。

※このことについては、今後も広報紙でお知らせする予定です。


